



Pour sa 9ème édition, le festival des jeux de l'esprit invite les amateurs de jeux à découvrir les dernières sorties, ou encore, à s'affronter lors de compétitions.

Le week-end du 17 et 18 mars, le festival des jeux de l'esprit fait son retour et donne rendez-vous aux joueurs souhaitant faire travailler leur esprit de réflexion (et de déduction). De nombreux intervenants se réunissent autour de cet évènement afin de proposer **des jeux pour tous les âges**, qu'il s'agisse de nouveautés ou des immanquables succès des éditions précédentes.

Au programme de cette édition 2018 : démonstrations et initiations de jeux, rencontre avec des auteurs et des éditeurs, mais aussi, des **tournois** d'échecs, de Go et de dames pour les personnes désirant se mesurer aux autres joueurs. En marge des festivités prévues aux Quinconces, un **rallye** sera organisé dans la ville du Mans. Cette animation donnera l'occasion de **résoudre des énigmes en équipe**. Pour les plus jeunes (moins de 6 ans), un espace ludique sera également mis à disposition.

Samedi 17 mars (14h à 19h) et dimanche 18 mars (10h à 18h) aux Quinconces, Le Mans. Entrée libre et gratuite. Plus d'informations sur www.festivaljeuxesprit.fr

Océane TOUPIN.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)